## Mensaje. AMLO sugiere *abrazos,* no balazos contra el fentanilo en EU

El presidente Andrés Manuel López Obrador expuso que si Estados Unidos no atiende las causas de la crisis de consumo de drogas no podrá detenerla ni lanzando una bomba atómica.



## Abrazos, no balazos, sugiere el Presidente a EU ante fentanilo

Crisis. Insiste AMLO en que si no se atienden las causas, ni con la bomba atómica podrán resolver el consumo de drogas; Casa Blanca defiende la libertad de prensa

PEDRO DOMÍNGUEZ Y EFE CIUDAD DE MÉXICO Y WASHINGTON

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que si Estados Unidos no atiende las causas, ni con la bomba atómica podrá resolver el consumo de fentanilo. Insistió en que se han burlado de su propuesta de "abrazos, no balazos" sin tomar en cuenta que parte de esta crisis la origina la descomposición social.

"Como si no hubiese consumo allá, como si no fuese problema la descomposición social; ah, no, el problema son los narcotraficantes y eso se puede resolver con el uso de la fuerza. Ni con la bomba atómica se resuelve un problema como el del consumo del fentanilo, si no se atienden las causas".

En conferencia en Palacio Nacional contó que durante la reunión con el empresario y politólogo Larry Fink hablaron del principal problema de su país, que es la crisis del fentanilo, e insistió en que lo mejor es atender las causas y mejorar los vínculos familiares en la sociedad.

También agradeció al gobierno estadunidense que aclarara
que no existe ninguna investigación en su contra luego de la publicación de *The New York Times*sobre una investigación en el país
vecino sobre sus presuntos nexos
con el narcotráfico.

El Presidente defendió haber divulgado el número telefónico de la corresponsal de ese dia-



Página: 1, 7



rio en México, Natalie Kitroeff: "No exageren, si la compañera está preocupada porque se dio a conocer su teléfono, que cambie el número"

Desestimó la investigación que abrió el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información (INAI) por presuntamente violar la ley que impide ex-

hibir esta información y advirtió que lo volvería a hacer algo: "Claro, cuando se trate de un asunto donde está de por medio la dignidad del presidente de México. Por encima de la ley, está la autoridad moral y la autoridad política".

El mandatario acusó de hacer "periodismo faccioso" a medios internacionales y dijo a los periodistas: "Austedes, con todo respeto, les da mucho por ver la viga o la paja en el ojo ajeno y no la viga en el propio. Ustedes se sienten bordados a mano, como una casta divina, privilegiada. Ustedes pueden calumniar impunemente, como lo han hecho con nosotros... y no los puede uno tocar ni con el pétalo de una rosa".

Respecto a las críticas de López Obrador al New York Times, el Gobierno de Estados Unidos defendió la libertad de los periodistas para informar. La portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, dijo que "obviamente no es algo que apoyemos".

"Es importante que la prensa pueda informar libremente de temas que son importantes para el pueblo estadounidense y de una manera en la que se sientan seguros y protegidos, no acosados o atacados. Esto es algo que obviamente rechazamos", expresó.

## REACCIONES

## Karine Jean-Pierre

Vocera de la Casa Blanca



"Es importante que la prensa pueda informar libremente y

de una manera en la que se sientan seguros y protegidos, no acosados o atacados"











De gira por Sinaloa, dijo: "me van a seguir haciendo lo que el viento a Juárez". ESPECIAL

